

Ingeniería en Construcción

Académicos participan en infraestructura en Los Ríos

En el marco del programa de “Infraestructura para el Buen Vivir” del Ministerio de Obras Públicas, el director del Departamento de Ingeniería en construcción de la UMAG, Dr. Jorge Villarroel, participó en el lanzamiento del convenio de transferencia entre la casa de estudios y la Dirección de Vialidad de la Región de Los Ríos, para el desarrollo de diferentes proyectos de conectividad.

Esto considera la preparación de bases de licitación de proyectos, su

planificación, adjudicación y desarrollo de diseños factibles para su ejecución. Se realizarán 17 diseños de caminos de ripio, seis puentes semidefinitivos y tres caminos de conservación viales.

Esto significa hacer todo el estudio de diseño e ingeniería básica, correspondiente a topografía, hidrogeología, geomorfología, geotecnia, hidráulica e ingeniería vial con un monto de 691 millones para ejecutarlos durante 12 meses.

